

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1924/2015
Amt/Aktenzeichen 61/68	Datum 10.11.2015	TOP

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim	Kenntnisnahme	25.11.2015	Ö

Betreff:
Verlagerung des Fußgängerüberwegs in der Hans-Böckler-Straße

Mainz, 12.11.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim nimmt die Information der Verkehrsverwaltung zur Kenntnis.

Sachstandsbericht:

An der Haltestelle „St-Bernhard“ in der Hans-Böckler-Straße befindet sich ein Fußgängerüberweg („Zebrastreifen“), der im Rahmen der allgemeinen Überprüfung aus dem Jahre 2008 als dauerhaft zu erhalten eingestuft wurde. Insofern besteht hier die Notwendigkeit einer DIN-gerechten Beleuchtung. Die Verwaltung hatte diesen Fußgängerüberweg in die Prioritätenliste aufgenommen und die zuständige Stelle bei den Stadtwerken Mainz AG um Veranlassung gebeten.

Bei einer Überprüfung der Situation vor Ort fiel auf, dass in Fahrtrichtung stadtauswärts kein geeigneter Standort für einen Beleuchtungsmast gefunden werden kann, da sich dort Senkrechtparkplätze befinden, die dem Zentrum ZMO – Zusammenarbeit mit Osteuropa zugeordnet sind. Die Verwaltung hat vor diesem Hintergrund nach einer Alternative gesucht und schlägt vor, den Fußgängerüberweg um rund 40 m nach Westen zu verschieben (siehe Skizze). Dort können die Beleuchtungsmaste ohne Probleme errichtet werden.

Auch am neuen Standort ist die Wegebeziehung zwischen der IGS und der Bushaltestelle auf direktem Weg gewährleistet.

